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タウンミーティング あったかいまち「ふじみ野」を目指して 
 
日 時 平成２６年１２月７日（日）午前１０時～１１時３０分 

会 場 みほの町会（三保野分館） 

天 気 晴れ 

参加者 ３７人 

  

 

主な意見等 

 

参加者  町会自治会の加入者が非常に減ってきています。うちの町会でも少なくない数の

人から脱退の申し出があります。その点について市の考えを教えてください。 

２年程前に町会の消火栓の場所や数などを報告しましたがその後どうなってい

るのでしょうか。消火栓は市のものではなく町会の所有物との報告を受けています

が、ホースが破けていたり壊れていたりするものがあるので市で対応していただけ

ませんか。 

先日、商店街の通りで交通事故がありました。都市政策部長さんも見に来てくれ

ましたが、スピードを出さないよう大き目の標識など設置できませんか。 

防災訓練のときにこの地区は東原小学校が避難所になっていますが、遠くて大変

なので次回から勝瀬小学校にしてほしいのですが。富士見市と協定など締結して対

応できないでしょうか。また、初期消火訓練を一時避難場所でできないかといった

声もあるので、防災訓練のあり方も含め検討していただきたいと思います。 

この間、防災無線の鉄柱を高くする工事がありました。その工事の後、伐採した

樹木が投げっぱなしだったので、連絡して業者に片付けてもらったのですが、その

後、今度は工事で使った残材が投げっぱなしになっていました。議員を通じて市に

確認をしてもらったら、業者がやったことではないが、このままではまずいという

ことで片づけはしてもらいました。工事の発注状態を確認していただきたいと思い

ます。施行前、施行中、施工後の写真があれば見せてほしいです。 

 

市 長  最後の質問については、それがそうだとしたらたいへんな話です。担当に言って
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徹底させます。 

 

参加者  施行前の写真に写っているはずなので、確認してください。 

 

市 長  工程上、写真は撮っていると思います。こちらでも調べてこういうことがないよ

うに徹底させます。 

防災訓練の話ですが、勝瀬小学校が近いという話でしたが、実際のときはもちろ

ん富士見市とも協定をしていますので、どこの避難所に行っても利用できるように

はなっています。訓練のときには遠くまで行かなければならないということなので、

それについては検討させていただきます。 

それから交通事故の話ですが町会長さんからも西議員からも以前から危険だと

話を聞いていましたので、担当を現場に行かせています。看板やスピードを出さな

いようなものを設置したいと思います。 

消火栓ですが、所有については地域ということになりますが、ホースの老朽化に

よる交換については確認してご連絡します。 

町会の組織率の問題ですが、全市的な問題です。広報での呼びかけや封筒などで

の PRを行っています。若い方は役を任されると大変だとか敬遠される方もいらっ

しゃるようですが、いざという時に助け合っていくという地域のつながりですから

加入促進を積極的に進めていきたいと思います。 

 

 

参加者  防災に関して、東原小と勝瀬小に分かれていますが、食料や水などは富士見市と

連携できていますか。 

 

市 長  富士見市と連携の協定ができていますので、ご心配はいりません。災害時には最

初の３日間が大事だといわれております。３日間は地域でがんばってその後は遠隔

地からの救援を待つということになります。３日分の内訳は、１日が県、１日が市、

そして皆さんで１日ということになりますので、皆さんのお宅でも備蓄品をぜひ用

意しておいてください。１日２食の計算ですが、大規模店舗とも協定を結んでいま

す。それから自動販売機についても災害時には飲料を提供していただけるように協

定を結んでいます。防災倉庫の備蓄品については循環させながら備蓄をしておりま

す。 

 

参加者  埼玉県の旧教職員住宅の場所ですが、地域の多目的広場やグラウンドゴルフ場な

どとして利用はできないか。 

 

市 長  あそこは来年度土地を購入して建物については市で解体する予定です。平成２８

年度に更地にして測量設計をして、平成２９年度に地域の公園として整備する予定
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です。 

 

参加者  公園ということは遊具とか設置するということですか。 

 

市 長  遊具を置くかどうかについては、地域の皆さんのご意見を聴きながら進めていく

ことになると思います。この地域には小さい公園が２つあるのですが借地ですので

いつまで利用できるか分かりません。防災上のこともありますから広場としても利

用できるよう公園として整備する予定です。 

 

参加者  一部本下水になっていないところがあるんですが、それについてはどうでしょう

か。 

 

参加者  それは地権者がハンコを押さないからだと聞いています。議員さんにも動いても

らって説得しているところです。 

 

参加者  それにしてもずいぶん長くないですか。できない理由があるのなら待つんですけ

ど、なぜハンコを押してくれないんですか。 

 

市 長  そういった事例は市内の他の場所でもございます。これについては、地権者さん

のこともあるので説得を続けていくしかないと思います。 

 

参加者  先ほど、自治会町会の役員を任されて、募金などの集金が大変だから加入しない

という人もいるというお話でしたけど、今４種類の募金があります。自治会町会の

負担にならないようなやり方で集められるようにしていただきたいと思います。 

 

市 長  各団体の方にご意見を伝えたいと思います。 

 

参加者  隣の家が住んでいるようなんだけどボロボロで倒壊しそうな感じなんです。自分

の家に被害があっては困るので、市の方にはそういう相談ができる窓口はあります

か。 

 

市 長  場所を教えていただければ市の方で対応したいと思います。 

 

参加者  富士見市では市役所の職員を減らして自治会町会の方に仕事を押し付けている

ということがあるようなんですが、ふじみ野市ではそのようなことはありますか。 

 

市 長  確かにお願いしていることはありますが、仕事を押し付けるということはありま

せん。ただ以前と比べると多くなっているのかもしれませんが、職員を減らすこと
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を目的にお願いしているということはありません。 

 

参加者  先ほど交通事故の話がありましたけど、あそこはスピードさえ出さなければ大丈

夫だと思うんですよ。何かスピードを出させないような措置は取れないでしょうか。 

 

市 長  検討したいと思います。 

 

参加者  耐震の関係なんですけど、うちなんか築数十年も経っているんですが、耐震の調

査や工事の費用なんかを市で負担してくれるような制度はありますでしょうか。 

 

市 長  耐震改修工事や耐震診断の費用を市の方で一部補助をする制度があります。建築

課の方にご相談いただければと思います。 

 

参加者  一部ってどのくらいですか。 

 

市 長  耐震改修工事については、費用の２３％で上限が３０万円となっています。耐震

診断については、費用の３分の２で上限５万円となっています。 
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